

# Tout le monde musulman doit faire des efforts pour la libération du peuple opprimé du Cachemire

Les conflits qui continuent au Cachemire depuis les 2,5 derniers mois ont causé la mort de 140 Musulmans. La mort récente d'un jeune de 17 ans frappé à la poitrine par une bombe à gaz lancée par la police indienne a conduit la population du Cachemire à affluer dans les rues pour protester. La police indienne essaie d'empêcher ces protestations par la force. Notre souhait est que la région retrouve le calme le plus tôt possible, sans causer davantage de pertes de vie et de biens et qu'un climat soit instauré, dans lequel les Musulmans du Cachemire puissent vivre en paix et dans le confort.

Afin de bien comprendre la cause des incidents qui ont lieu au Cachemire de nos jours, il suffira d'avoir un bref aperçu de ce qui s'est passé au Cachemire au cours des 60 dernières années. Mais avant cela, nous devons insister sur un sujet très important : c'est un fait que de nombreux Musulmans furent martyrisés au Cachemire dans le passé, que beaucoup d'entre eux furent estropiés et que les politiques discriminatoires et racistes ont causé de grandes souffrances. Et c'est un fait bien connu que les Musulmans du Cachemire sont soumis aux politiques qui violent les libertés et les droits humains les plus fondamentaux. Cependant, ce que doit faire le peuple du Cachemire face à tout cela est de ne pas recourir à la violence et au conflit. Il est évident qu'à travers cette voie, on ne peut obtenir aucun résultat et que cela ne conduira qu'à des pertes plus grandes et plus de souffrances. Les Musulmans du Cachemire doivent lutter contre la réelle source de cette oppression, à savoir les idéologies et les mouvements qui encouragent la cruauté, l'égoïsme et la violence, et ils doivent s'efforcer afin de les neutraliser avec la science, la connaissance et la culture, et ils doivent essayer d'éliminer l'irréligion, l'une des armes principales du système de l'Antéchrist. Ce que veut le peuple du Cachemire, c'est de vivre en prospérité sur leurs propres terres, sans s'inquiéter de leur sécurité, en paix avec des gens d'autres croyances et d'autres races. Le seul moyen d'atteindre ces désirs est la propagation des valeurs morales révélées par Allah dans le Coran et d'agir à la lumière de ces valeurs. Les protestations qui sont un droit démocratique, doivent être réalisées dans les limites légales, et on ne doit jamais user de la violence. Il est très important de ne pas utiliser des méthodes qui peuvent conduire la police indienne à pointer leurs armes sur les jeunes cachemiriens innocents. Parce que rien dans cela n'est compatible avec les valeurs morales du Coran.

Ce qui est conforme aux valeurs morales du Coran est d'être conscient du système de l'Antéchrist en suivant le chemin que notre Prophète (pbsl) nous a montré dans cette période la plus violente de la Fin des Temps et de s'efforcer pour être l'un des disciples de Hazrat Mahdi (psl) qui neutralisera le système de l'Antéchrist ; il faut s'unir comme Allah l'ordonne et montrer une solidarité puissante en utilisant tous les moyens afin de mener une lutte intellectuelle et scientifique contre les vraies sources de cette corruption : le darwinisme, le matérialisme, l'athéisme et l'irréligion.

## **Le population du Cachemire est opprimée juste parce qu'ils sont Musulmans**

La péninsule indienne était sous la souveraineté britannique jusqu'à la fin de la Deuxième Guerre Mondiale. Après le départ des Britanniques, les Indiens musulmans ont créé le Pakistan. Un grand nombre de Musulmans qui vivaient à l'intérieur des frontières de l'Inde ont émigré au Pakistan. Cependant, bien que la région du Cachemire connue sous l'appellation "Jammu-et-Cachemire" qui se trouve sur les frontières de l'Inde, du Pakistan et de la Chine avait une population musulmane à 67%, au moyen d'astuces et d'intrigues variées de la part des politiciens indiens, elle est restée sous la souveraineté indienne. Depuis ce temps-là, environ 4 millions de Musulmans au Jammu-et-Cachemire selon les recensements de 2001, sont soumis à la contrainte et l'oppression de la part de l'administration indienne.

Les Musulmans du Cachemire ont cherché à fuir cette oppression et à gagner l'indépendance, mais ils furent soumis à un terrible massacre par les forces indiennes en 1947, 1965 et 1971 à cause

de ces demandes. Des dizaines de milliers de Musulmans cachemiriens furent martyrisés lors de ces massacres et plus de 4.000 femmes furent torturées et violées.

Dans les années 1990, le gouvernement indien a accru l'oppression ; des milliers de Musulmans furent détenus sans aucune raison et martyrisés sous la torture. Les maisons furent incendiées et les écoles et les journaux qui donnent de l'éducation islamique furent fermés. L'administration persécutrice est allée même plus loin, elle a inondé Jammu-et-Cachemire et le Pakistan en ouvrant les portes des barrages. Ceci a causé la mort à des milliers de gens et de très grands dégâts dans l'ensemble de la région. On sait que jusqu'à aujourd'hui environ 80.000 Musulmans furent martyrisés au Cachemire, que des milliers de gens furent maltraités dans les prisons indiennes et on n'a plus aucune nouvelle de plus de 10.000 personnes. Il n'y a aucun doute que la principale raison de cette persécution infligée à la population du Cachemire, les actes de violences, les détentions injustifiées, la torture et les embargos économiques, est que la population du Cachemire est musulmane. Ils essaient d'empêcher les Musulmans de s'unir et de devenir plus forts au moyen de ces méthodes répressives.

**Jusqu'à aujourd'hui environ 80.000 de Cachemiriens sont mort en conséquence des actes de violences de l'Inde**







### **Beaucoup de pays occidentaux gardent le silence face à la répression qui se déroule sous leurs yeux**

Certains pays occidentaux, particulièrement inquiets que leurs intérêts dans l'Asie du Sud puissent souffrir, ne s'intéressent pas aux politiques cruelles menées contre le peuple du Cachemire et ainsi l'Inde peut continuer à persécuter les Musulmans cachemiriens. Même si les organisations des mass-média portent de temps en temps les événements qui se déroulent au Cachemire à l'ordre du jour, cette oppression qui continue depuis des années est décrite comme "une insurrection interne dans une région appartenant à l'Inde". En bref, les tortures, les crimes et les pratiques inhumaines ne sont pas correctement décrites, la persécution n'est pas ouvertement condamnée, et par conséquent on garde le silence face à cette oppression. Cependant, la seule chose que tous les Musulmans du Cachemire veulent est d'être libre, vivre selon leur foi et posséder une terre sur laquelle ils pourront élever leurs enfants en paix et en sûreté.

Tous les Musulmans doivent accomplir d'urgence leur responsabilité afin de libérer leurs frères musulmans cachemiriens de la persécution et de la captivité

Dans plusieurs versets du Coran, Allah dit qu'Il a fait des croyants les protecteurs les uns des autres et Il leur a ordonné de se soutenir les uns les autres quand ils en ont besoin et de se protéger et de s'occuper les uns des autres. Il leur a également interdit d'être dissociés et divisés :

**Les croyants et les croyantes sont alliés les uns des autres. Ils commandent le convenable, interdisent le blâmable accomplissent la Salât, acquittent la Zakat et obéissent à Allah et à Son messager. Voilà ceux auxquels Allah fera miséricorde, car Allah est Puissant et Sage. (Sourate at-Tawbah, 71)**

**Et crampez-vous tous ensemble au 'Habl' (câble) d'Allah et ne soyez pas divisés... (Sourate Al-i Imran, 103)**

Allah mentionne les croyants qui se soutiennent les uns les autres contre l'oppression comme suit :

**... qui répondent à l'appel de leur Seigneur, accomplissent la Salat, se consultent entre eux à propos de leurs affaires, dépensent de ce que Nous leur attribuons, et qui, atteints par l'injustice, ripostent. (Sourate Achoura, 38-39)**

Aujourd'hui, c'est le temps pour tous les Musulmans d'obéir à ces commandements d'Allah. Il faut ne pas oublier que tout le monde islamique est responsable de chaque Musulman qui est torturé, martyrisé ou bien estropié juste parce qu'il est Musulman. Par la permission d'Allah, la libération de ces gens se matérialisera par l'intermédiaire du monde islamique qui s'unira sous le leadership de Hazrat Mahdi (psl) à la Fin des Temps où nous vivons. Par conséquent, les croyants à travers le monde entier doivent écouter la voix de leur conscience et tout le monde doit accepter qu'ils ont un devoir à cet égard et doivent agir sans tarder afin de libérer leurs frères persécutés. Et il ne fait

aucun doute que l'un des principaux moyens pour accomplir ceci est l'Union Islamique, c'est-à-dire que le monde islamique s'unisse. Les injustices, l'oppression, le conflit, la violence et le désordre ne prendront fin qu'avec l'Union Islamique. C'est seulement quand l'Union Islamique se matérialisera, que les Musulmans en finiront avec les génocides cruels et seront libérés de la peur de vivre sur leurs propres terres.

**Les Musulmans cachemiriens attendent l'aide de tout le monde musulman**





<https://www.harunyahya.info/fr/articles/tout-le-monde-musulman-doit-faire-des-efforts-pour-la-liberation-du-peuple-opprime-du-cachemire>